

■ LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Travaux : le village est en marche vers l'avenir

A la chapelle-sous-Gerberoy, les élus investissent pour l'avenir. Plusieurs projets sont engagés. Et cela commence par la toiture de la mairie.

La municipalité de la Chapelle-sous-Gerberoy se lance dans des travaux indispensables de rénovation avec le souci de respecter l'environnement.

« La toiture en a bien besoin »

« Trois projets de travaux ont été subventionnés pour l'année 2022. Ils débutent par la restauration de la toiture de la mairie qui en a bien besoin » précise le maire, Bruno Ronseaux.

Les travaux viennent de débuter. Et c'est l'artisan-couvreur de Brémontier Merval Patrick Lebret qui est chargé de la restauration. Ils vont durer plusieurs semaines. Le coût de cette rénovation s'élève à 26 147,76 euros TTC, financés à 79 % sur le coût hors taxe par le Département à hauteur de 39 % du montant total H.T. du coût des travaux et par l'État pour 40 % de ce même montant total H.T.

« Une étude concernant l'église »

Bruno Ronseaux ajoute : « Les autres projets de travaux sont la rénovation de notre éclairage public, avec passage des 66 points lumineux de la commune en LED sur 2 à 3 années et l'étude diagnostique concernant l'église Notre-Dame, inscrite à l'Inventaire Supplémentaire des Monuments Historiques ».

Pour l'éclairage public la première tranche débutera avant la fin de l'année.

Ces travaux n'empêchent pas de penser aux fêtes de fin d'année. Le Père Noël passera le 3 décembre alors que les habitants décoreront le village le lendemain uniquement avec des matériaux recyclés.



La toiture de la mairie avait bien besoin d'une restauration. Les travaux commencent.